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Reportage photo a Guerlédan par Nolann 

Je suis allé voir un lac vidé. C’est rare.  La dernière fois, c’é-

tait en 1985, il y  a 30 ans. Il n’y aura plus d’autre fois.  

Ils vident le lac pour faire des travaux sur le barrage. C’est 

la plus grande réserve d’eau artificielle de Bretagne.  

Ce n’est p as un lac naturel. Ils l’ont créé et pour le faire, ils 

ont englouti un village d’éclusiers. 

Dans le fond du lac, on voit donc des maisons, des arbres, 

des écluses.  

 

VOIR LES PHOTOS : « reportage photo à Guerlédan » 

Voir des vidéos du lac vide :  

http://www.photovideo-aerienne.fr/drone-lac-de-

guerledan.html 
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